## 東京都立六郷工科高等学校



第 20 期生 学年団

## 第20期生通信

令和 5 年 12 月 25 日発行

第 6号

## 今年もあとわずか、あっという間でしたね。 残るイベントは『クリオマオ』&『新年』ですか?

幸りえた教のうりえやえ (降誕祭) の起源は、冬室と年越じの祭。冬室とは、驼竿球において栄陽の位置が1竿で最も低くなり、日照時間が最も短ぐなる日。冬室はいつかというと、固定ではなく毎年変動し、12月21日頃にあたります。

さてうりえ やえですが、学年間の先生芳に聞いたところ、剱いころ、うりえ やえの時期にはケーキを 養べ、プレゼントをもらった記憶があるとおっしゃられております。うりえ やえケーキの 種類で『バタークリーム』か『生クリーム』の違いはありますが(笑)、うりえやえは どなたのご家庭でもお祝いしているみたいです。

また、日本人が初めて宝龍したうりえやえは幸りまた教徒で狂会事業家の隙間館により A六番安学校(現在の安子学院中学校・高等学校)で行われ、会場は建党や落とし幕など で装飾されるとともに、声笛態厚が扮するも少々う自二支も登場したそうです。

https://researchmap.jp より



原亂語

お正月、皆さんはどちらに初詣へ行きますか?少し初詣の起源について調べてみました。初詣は『年籠り(としこもり)』と呼ばれる古くからある日本の風習が変化したものが起源だと言われています。言葉の使い方としては、かなり古いそうです。 1 1 世紀つまり平安時代の『後拾遺往生伝』という仏教説話集にもあり、江戸時代後半(19世紀)の『諸国風俗間状』まで、初詣といえば、年籠もりのことを意味していました。これが時代の経過とともに、大晦日の夜に参拝する「除夜詣」と完日に参拝する「流行音話」に分かれ、現代の初詣になったといわれています。

## ほごしゃ **保護者の皆様**^

2023 年も残すところあと僅かとなりました。

とりいそぎねんまつ ごあいさつ 取り急ぎ年末のご挨拶とさせていただきます。

それでは、よいお年をお過ごしください。





12が213にち 3ねんせい しんろこうわ 12月13日 3年牛による「進路講話」

the thirty state to the thirty that the thir





12月20日「Tokyo Global Toritsu Ambassador Workshop」 音楽の芸人さんがやってきました。 生徒も楽じんでおりました。

「ゆりあんレトリバーさん Crazy Cocoさん」

こんご の予定

2024 年辰年

1月9日(火曜日)

しぎょうしき 始業式・身だしなみ確認